

THIAVILLE/M, le 6 Novembre 1973

ENTRE - NOUS

L'ANNIVERSAIRE DE 1918. - Samedi 10 Novembre à 21 heures, salle du Foyer Rural: Bal organisé par le Foyer Rural et les Anciens Combattants.

Dimanche 11 Novembre. En collaboration avec la Municipalité, les Anciens Combattants invitent la population à assister à la Cérémonie du Souvenir.

- 9 h 15: Service religieux à la mémoire des Victimes de guerre, suivi de la Cérémonie au Monument aux Morts;
- 10 h 15: Vin d'honneur offert par la Municipalité;
- 11 h 01: Sonnerie de cloches.

La collecte du bluet de France, emblème des Anciens Combattants, aura lieu sur la voie publique au cours de cette journée.

LACHAPELLE. - 10 h 45: Service religieux à la mémoire des Victimes de guerre, suivi d'un dépôt de gerbe au monument aux Morts.

DISTILLATION. - Les imprimés N° 8576 sont en Mairie à la disposition des bouilleurs de crû.

VENTES AU PROFIT D'OEUVRES PHILANTROPIQUES. - L'attention de la population est attirée sur les agissements de certains groupements qui ont jusqu'à présent trouvé, sous la couverture d'une action en faveur des handicapés ou d'autres catégories défavorisées, le moyen de réaliser presque à leur seul profit, de fructueuses affaires. La population est mise en garde contre ce type d'escroquerie à la charité publique. La loi du 5 Juillet 1972 subordonne désormais ces ventes d'une marque distinctive délivrée par le Ministre de la Santé Publique.

TOURNEE DU PERCEPTEUR. - Le Percepteur sera en Mairie le lundi 19 Novembre 1973 de 9 h à 10 h pour les opérations habituelles.

PRODUIT DES QUETES. - Journée Nationale des personnes âgées: 735 Francs. Merci aux habitants de THIAVILLE/M qui ont répondu généreusement à la collecte pour nos Anciens organisée par le Foyer Rural et l'Association Familiale, avec l'aide de tous les Conseillers Municipaux.

Souvenir Français: 117,40 F pour l'entretien des tombes militaires.

NOUVEAUX HABITANTS. - Monsieur et Madame BERNARD Marcel et leurs quatre enfants occupent leur nouvelle maison sur le lotissement;

Monsieur et Madame CHAMPAGNE Jean et leurs trois enfants viennent également d'emménager dans leur maison, sur le lotissement.

Nous souhaitons une cordiale bienvenue à ces deux nouvelles familles.